

watch?v=sWimACX2OEE&feature=youtu.be dans un air de Mozart Così Fan Tutte

Sandrine Bourgeat, cantatrice

FRANCHEVILLE Solidarité

# La plateforme Entraides facilite la solidarité

**Ce site collaboratif, qui permet d'aider des tiers en situation de fragilité, n'a jamais été autant sollicité que depuis le début du confinement.**

**I**l s'était indigné après un reportage sur une jeune femme cambodgienne en grande difficulté et avait voulu agir, imaginant « un site sécurisé où l'on pourrait demander de l'aide pour des projets bien précis, et mettre en relation les bonnes volontés ».

Ainsi est née, le 24 juin 2019, la plateforme solidaire et caritative Entraides, créée par le Franchevillois Hubert de Boisse. Le site a été pensé comme une communauté d'entraide autour d'une personne traversant une situation de fragilité, pour lui apporter une aide allant au-delà de la seule cagnotte, en permettant notamment de créer autour d'elle un réseau de réconfort. En rendant simple le recours à ces mécanismes d'entraide, la plateforme centralise les dons d'argent, de temps,



**Hubert de Boisse, créateur de la plateforme solidaire Entraides.** Photo Progrès/DR

de compétences ou d'objets et facilite la tâche du créateur de compte en élargissant sa visibilité, chaque situation étant vérifiée avant la mise en ligne de la demande d'aide. Une fois le compte créé en quelques clics, on le diffuse à son réseau et à son entourage.

Une soixantaine de projets ont pu être menés à bien depuis le début du site. Un Tassilunois malvoyant a ainsi pu s'acheter un logiciel pour suivre des cours à distance, ou des frais de scolarité

## REPÈRES

### ■ Ça marche pour les mairies

Entraides s'adresse aux particuliers mais pas que : elle offre la possibilité aux organisations d'avoir une page personnalisée dédiée à ses propres actions de solidarité. Elle est proposée aux mairies pour organiser l'aide liée au contexte épidémique. C'est le cas, par exemple, de la mairie de Marcq en Bareuil (Nord). « En favorisant la cohésion sociale et le bien commun, mon intuition de départ trouve en ce moment toute sa cohérence », estime le fondateur.

ont été offerts à un enfant en difficulté. De nombreuses demandes sont en ce moment générées dans le contexte particulier de l'épidémie : aides pour les courses, pour les devoirs scolaires, pour lutter contre la solitude, etc.

[www.entraides.org](http://www.entraides.org)